



令和7年12月10日

豊川市政記者クラブ加盟社 各位

## 「やさしい日本語案内バッジ」を作成しました。

本市の令和7年11月末における外国人市民の人口は9,000人を超え、総人口に占める割合は約4.9%となっています。市内には、54か国の外国籍の市民が生活し、職員が窓口で対応する件数も日々増加しています。

「やさしい日本語」とは、普段使っている言葉を外国人にもわかるように配慮した簡単な日本語のことです。

本課には4言語の通訳職員が在籍し、外国語での相談等を行っていますが、多国籍化する市民に対応するため、外国人など日本語が未熟な方にも伝わりやすい「やさしい日本語」を、広く普及できるよう取り組んでいます。

その取り組みのひとつとして、新たに「やさしい日本語案内バッジ」を作成しました。12月5日には「やさしい日本語職員研修」を実施し、受講した45名の市職員にバッジを配布しました。

バッジを着用した職員を中心に「やさしい日本語」での外国人市民が相談しやすい体制を進めます。



### 【お問い合わせ先】

豊川市役所市民部市民協働国際課：高橋・河合・堀

TEL：0533-89-2158 Eメール：kyodokokusai@city.toyokawa.lg.jp